

EXPOSITION

Des arbres et des hommes

Descriptif

Une exposition multimédia qui retrace la longue histoire commune des arbres et des hommes. Apparus très tôt dans l'histoire évolutive de la vie, les arbres ont en effet conquis l'ensemble de la planète grâce à des propriétés d'adaptation exceptionnelles. Quant aux premiers hominidés, comme la petite Australopithèque Lucy et ses ancêtres, ils ont longtemps vécu dans les arbres avant de se risquer à fouler la terre ferme...

Puis, au cours de son histoire, l'homme a exploité l'arbre pour ses besoins vitaux, mais aussi pour agrémenter son quotidien et orner les paysages. Cette exposition, richement illustrée, entraîne le visiteur à la découverte des arbres et de la relation particulière qui nous unit à eux, en particulier à travers la pratique de la grimpe d'arbres.

«Neuron» : ce terme identifie un système développé par Synops-Editions permettant la diffusion des compléments multimédia en local sans fourniture d'un réseau Wi-Fi préalable. Cet accès se fait par un boîtier physique serti et connecté électriquement. Application « Expo'z » : programme téléchargeable de façon gratuite sur Apple store ou Google Play sur tablette ou smartphone personnels ou mis à disposition par la structure accueillante.

Composition

10 panneaux (80x110 cm) avec barres de suspente augmentée de contenus multimédia, affiche et fiches pédagogiques et d'activité + 1 tablette Archos + boîtier Neuron + 2 Casques d'écoute avec cordons.

Réalisation

Synops

Année d'acquisition

2020

Public concerné

Tout public familial et scolaire à partir de 10 ans.

Valeur d'assurance

5 634 €

